

松ヶ崎小学校だより

令和7年3月14日
校長 大瀧 剛

3月18日（火）、卒業証書授与式を行います

いよいよ来週18日（火）に卒業式を迎えます。6年生をはじめ、1年生から5年生は歌や別れの言葉（呼びかけ）の練習をがんばっています。全校での練習は、先週から行って、式歌をしっかりと歌ったり、呼びかけ合ったりと、すでに本番さながらの雰囲気となりました。日に日に真剣さが増し、思いのこもった別れの言葉や元気な歌声で式場を包む子どもたちです。

6年生のみなさんはこの一年間、感謝の心を忘れず、自分たちで話し合うことを大切に、登下校やなかよし班活動、たくさんの行事のなかで、下級生の事を考えて声をかけ、感想や意見を堂々と伝え合い、そして、持ち前のパワーと明るさで、松ヶ崎小学校を立派にリードし、元気づけてきました。18日の卒業式も、自分たちらしさを出し、創りあげてほしいと思います。私たちも、6年生の姿をあたたく見守ることのできる卒業式にしたいと思います。

<保護者・地域の皆様へ>

今年度も、子どもたちは、日々の学校生活とともに、運動会やまっさきフェスティバルといった行事に取り組み、地域の皆様にお世話になって数多くの体験活動を行うことができました。また、今年は、松ヶ崎で大切にされている獅子舞の学習やごみ拾い活動を軸に環境について考え行動する学習にも力を入れさせていただくなど、子どもたちは、挙げればきりがなほたくさん経験から学ばせていただくことができました。

子どもたちは、6年生を中心に、学校生活に向き合い、力を合わせて工夫しながら、自分たちの生活をよりよいものにしようと頑張っており、この一年を過ごすことができたのではないかと考えています。保護者の皆様並びに地域の皆様におかれましては、一年間、本校の子どもたちを見守り応援し続けていただいたことに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



<3月の活動の様子です>

ジャガイモの種芋植え（4、5年生）

2月28日（金）4、5年生が、ジャガイモの種芋を植えました。ジャガイモの品種はキタアカリ。子どもたちは、2本の畝に約60個のジャガイモを一列ずつ植えてから、間に肥料をまき、土をかぶせ、マルチで覆って土で押さえる工程を順番に行っていました。今回も地域の皆様に、畑おこしや畝づくり、当日もいろいろと教えていただき、どうもありがとうございました。収穫時期は6月上旬、キャンプのカレーにも使う予定です。



桜の苗木を植樹しました（全校）

5日（水）、小雨のぱらつくお天気でしたが、今年も、ソメイヨシノの植樹を行いました。場所は正面玄関向かって左側。事前に準備してもらった桜を置いた穴の中に、1年生から順番に土をかぶせていきました。この桜の植樹は、6年生

